

Speaker 2017

Susanne Pöchacker

Grenzgängerin, Sinnstifterin,
Gewinnbringerin

Die geborene Niederösterreicherin Susanne Pöchacker ist Physikerin, ausgebildete Unternehmensberaterin, systemischer Coach, Trainerin, Moderatorin & Kabarettistin. Seit 25 Jahren berät und begleitet sie Unternehmen sowie Institutionen in den Bereichen Strategie, Teambuilding und Sales. Sie ist seit elf Jahren Mitglied des ORF-Rateteams bei Oliver Baiers „Was gibt es Neues?“, Mitglied des Impro All Stars-Ensemble des TAG - Theater an der Gumpendorferstraße, und steht mit der 2014 von ihr gegründeten Improtheater-Gruppe „Sollbruchstelle AG“ regelmäßig auf der Bühne.



Born in Lower Austria, Susanne Pöchacker studied physics and now works as a consultant, coach, trainer, host and cabaret artist. Her 25 years of consulting expertise includes strategy, teambuilding and sales. She is a regular part of the Austrian National Television show „Was gibt es Neues?“ and plays impro theatre at the Impro All Stars ensemble at TAG – Theater an der Gumpendorferstraße in Vienna. She also founded her own impro group „Sollbruchstelle AG“ with which she regularly performs.

Das Forum von
DENIC, nic.at und SWITCH

... **Domain**
pulse